

Liebe Eltern!

Im Falle eines **Blackouts**

(= eines länger andauernden, länderübergreifenden Stromausfalls)

fallen augenblicklich so gut wie alle Strom-, Infrastruktur- und Versorgungssysteme aus.

Man kann

- niemanden anrufen oder eine Nachricht schreiben
- nicht mehr einkaufen gehen
- keine mit Strom versorgten öffentlichen Verkehrsmittel benutzen
- keine Sprechanlagen, Klingeln/Aufzüge benutzen etc.

Bis die gesamte Infrastruktur wiederhergestellt ist und die Stromversorgung wieder funktioniert, kann es Tage dauern.

Wir empfehlen, während des Blackouts möglichst zuhause zu bleiben und (zur vollen Stunde) batteriebetriebenes Radio(Ö3) zu hören, in der Nachbarschaft zu unterstützen, mit Wasser und Lebensmittel sparsam umzugehen und Müllsäcke/-container sehr sorgsam zu verschließen, um potentielle Verseuchungen zu vermeiden.

Für den Fall eines Blackouts hat die Schule die nötigen Vorbereitungen getroffen und das Entlassungsmanagement geregelt.

Bitte bewahren Sie Ruhe und rufen Sie nicht in der Schule an!

Die Kinder bleiben bis zum Unterrichtsschluss in der Schule. Kein Kind wird am Vormittag -während der Unterrichtszeit alleine entlassen.

Sie entscheiden durch Ihre Angaben, wie die Lehrpersonen an der Schule ihr Kind entlassen.

Sobald wieder Strom vorhanden ist und die Schulen sowie Verkehr wieder in Betrieb genommen wurden, melden wir uns verlässlich bei Ihnen mit weiteren Informationen zum Schulbetrieb. Bitte schicken Sie Ihr Kind erst wieder in die Schule, wenn Sie von uns oder über das Radio die weiteren Abläufe zu Schulbeginn etc. erhalten haben.

Bitte füllen Sie die Beilage aus und geben sie diese Ihrem Kind wieder mit in die Schule. Die Abschnitte werden zentral aufbewahrt und finden im Bedarfsfall Verwendung. Bitte klären Sie auch innerhalb der Familie die Abläufe im Falle eines Blackouts. Nur wer im privaten Bereich ausreichend Vorsorge getroffen hat, bekommt die notwendige Sicherheit.

Diese Maßnahmen dienen zur Vorbeugung.

Weitere Informationen finden Sie unter www.diehelferwiens.at

Bis dahin, alles Gute!

Ihre Schulleitung